



Réunion Intersyndicale avec la DRCPN le 18 septembre 2019

L'intersyndicale était reçue ce jour par Mme VALENZA-PAILLARD, sous-directrice adjointe des ressources humaines à la DRCPN.

L'objectif de cette réunion était de faire un point sur la réforme de la P.T.S. Elle nous a indiqué avoir été mandatée uniquement sur le volet catégoriel, en nous précisant que la question de la pénibilité devait être étudiée dans le cadre de la réforme sur les retraites.

*Un projet de **repyramidage de l'ensemble de la filière** nous a été soumis. Le passage automatique des tous les ASPTS en catégorie B a été arbitrée pour le 1er décembre 2020.*

Concernant les autres corps des propositions sont encore à l'étude visant à l'augmentation des ratios d'avancement et des modalités de recrutement.

Les mesures présentées sont pertinentes mais nécessitent toutefois d'être affinées. Nous attendons que nous soient communiqués des documents de travail.

Nous avons vigoureusement manifesté notre déception de ne pas pouvoir entrer dans un débat essentiel et urgent sur la reconnaissance de la pénibilité de nos métiers. Nous avons rappelé que ce point ainsi que le volet sécuritaire étaient au cœur de la revendication et de l'attente de la filière.

Nous restons fortement mobilisés à quelques jours d'une réunion avec le conseiller du directeur général pour la réforme et l'accompagnement des retraites qui se tiendra le 23 septembre 2019 à la DGPN.

« NOUS DEMANDONS AU MINISTRE DE L'INTERIEUR DE DEFENDRE LA RETRAITE DES POLICIERS SCIENTIFIQUES COMME IL S'EST ENGAGE A LE FAIRE POUR LES POLICIERS MUNICIPAUX ET LES POMPIERS »